

Informatique, 2001

## Romain Mesnil

VICE-CHAMPION DU MONDE DE SAUT À LA PERCHE

### Un athlète à nu



Il débute le saut à la perche à 15 ans. À 18, le bachelierat en poche, il intègre l'INSA de Toulouse en tant que sportif de haut niveau. Le jeune perchiste devient champion d'Europe, catégorie Espoir, pendant ses études au département Informatique, jonglant entre les entraînements quotidiens, les TP et les cours. **En 2001, il réalise un coup double en obtenant son diplôme d'ingénieur et en montant sur le podium au Championnat du monde...** Joli parcours !

Si Romain Mesnil doit sa renommée à son palmarès sportif précoce - deux fois vice-champion du monde - il s'est aussi fait connaître en courant, nu, à travers les rues de Paris sous le regard des caméras, afin de sensibiliser les sponsors au saut à la perche. **Un strip-tease humoristique qui lui vaudra le soutien d'une entreprise séduite par son audace.**

#### UN SPORTIF ENGAGÉ

Le sportif est aussi un acteur engagé. Deux ans à la tête du Syndicat des athlètes qu'il a contribué à créer, il s'est investi également dans la promotion de la Déclaration universelle des droits de l'homme.

Il participe ainsi à différents débats télévisés ainsi qu'au projet Internet « Humains doués de conscience », en 2008, à la veille des Jeux Olympiques de Pékin.

De l'INSA de Toulouse, Romain Mesnil garde des souvenirs intenses. Deux premières années difficiles avec un 2 en chimie pour commencer sa scolarité ! Des petits matins froids « où nous descendions des résidences dans une atmosphère de ski pour se rendre aux partiels. » De grands moments de plaisir aussi, avec des copains qu'il continue de voir et une scolarité aménagée qui lui a servi de bouffée d'oxygène : « *J'ai pu effectuer mes 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> années en trois ans au lieu de deux. Comme par hasard, mes résultats sportifs ont décollé à ce moment-là !* »

**Mais pour Romain, l'INSA de Toulouse sera surtout un tremplin pour une retraite active.** En 2012, à 35 ans, sa carrière de sportif professionnel a pris fin après une dernière participation aux Jeux Olympiques. Il lui faut maintenant construire sa nouvelle vie. Sa formation d'ingénieur pourra toujours lui servir... .

*« J'ai pu effectuer mes 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> années en trois ans au lieu de deux. Comme par hasard, mes résultats sportifs ont décollé à ce moment-là ! »*